Ihr lebt in einer Zeit, schlimmer als die der Sündflut. Ihr geht auf eine Zukunft großer Konfusion und Scheidung zu. Die zur Verteidigung der Wahrheit Berufenen werden unter den Gläubigen eine große Konfusion hervorrufen. Sie werden sprechen und nicht gehört werden, denn ihre Worte werden voll von Zweifeln sein. Die Halbwahrheit wird sich überall hin verbreiten, und der Schmerz für Meine armen Kinder wird groß sein...

4.641- Botschaft Unserer Lieben Frau, Königin des Friedens, übermittelt am 24.05.2018 (Die Botschaften an Pedro Regis sind vom katholischen Ortsbischof als echt anerkannt)

Liebe Kinder, beugt eure Knie im Gebet zugunsten Meiner Pläne. Ich bin vom Himmel gekommen, euch zur Bekehrung aufzurufen. Entfernt euch nicht vom Weg, den Ich euch gewiesen habe. Ihr lebt in einer Zeit, schlimmer als die der Sündflut. Ihr geht auf eine Zukunft großer Konfusion und Scheidung zu. Die zur Verteidigung der Wahrheit Berufenen werden unter den Gläubigen eine große Konfusion hervorrufen. Sie werden sprechen und nicht gehört werden, denn ihre Worte werden voll von Zweifeln sein. Die Halbwahrheit wird sich überall hin verbreiten, und der Schmerz für Meine armen Kinder wird groß sein. Bleibt mit Jesus. Hört auf ihn. Seid fügsam gegenüber Seinen Worten, und liebt und verteidigt überall die Wahrheit. Mut, Mein Jesus erwartet Sich viel von euch. Sucht Kraft in den Worten Meines Jesus und in der Eucharistie. Wer mit dem Herrn ist, wird niemals die Last der Niederlage erleiden. Vorwärts in der Wahrheit. Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit überbringe. Danke, dass ihr Mir ein weiteres Mal erlaubt habt, euch hier zu versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. Bleibt im Frieden.

Im Lichte der Propheten

https://www.gottliebtdich.at